



Oktober 2020

25. Mitgliederversammlung und Jubiläumsfeier FRAGILE Zürich

Die Mitgliederversammlung im Weissen Wind sollte am 30. April 2020 abgehalten werden. Aufgrund der Pandemie legten wir gemeinsam mit dem Zunfthaus und den Künstlern den Donnerstag, 1. Oktober fest. Gut 100 Personen hatten sich angemeldet und erschienen neugierig im grossen Saal. Hände desinfizieren und Maske tragen beim Herumlaufen war Pflicht.

Durch den offiziellen Teil führte zügig und humorvoll Vereinspräsident Martin Hablützel. Die Geschäfte wurden meist einstimmig angenommen. Zu Ehren der Vereinigung hielt FRAGILE Suisse Geschäftsführer Martin Rosenfeld eine stolze Laudatio, vereint mit guten Wünschen für die Zukunft. Vielen Dank!

Die vielen Helferinnen und Helfer servierten das Essen vom Restaurant Weisser Wind rasch und übersichtlich. Der anschliessende Auftritt vom Pantomimeduo Bodecker & Neander nahte und viele Augen warteten gespannt. Kulturschopf Besitzer Paul Hösli stellte die beiden Pantomimen vor, die Vorstellung begann. Das wortlose Spiel riss die Gäste mit, die erzählten Geschichten berührten auch ohne Worte. Ein wahres Feuerwerk für die 25-jährige Jubilarin FRAGILE Zürich!

Ein achtsamer, informativer, austauschfreudiger, genussvoller und beeindruckender Abend ging dem Ende zu.







Bodecker & Neander: zB «Berlin Alexanderplatz»

Vielen Dank an

- ⦿ alle Mitglieder für ihre interessierte Anwesenheit
- ⦿ alle Vertreterinnen und Vertreter von Institutionen
- ⦿ alle freiwilligen Helferinnen und Helfer
- ⦿ alle Begleitpersonen und weiteren Gäste
- ⦿ alle Vertreterinnen und Vertreter der Dachorganisation
- ⦿ den gesamten Vorstand
- ⦿ Paul Hoesli für seine informative Einführung
- ⦿ Sam Knill vom Zunfthaus Weisser Wind für die engagierte und unkomplizierte Zusammenarbeit
- ⦿ das Restaurant Weisser Wind für die Bereitschaft und Offenheit, ein veganes Essen zuzubereiten
- ⦿ Isabella Gut vom Blumenatelier Unverblümt für die zarte Tischdekoration und den prächtigen Blumenstrauss
- ⦿ den beiden Pantomimen Wolfram von Bodecker und Alexander Neander für ihre wahrlich wunderbare Vorstellung als Virtuosen der stummen Sprache
- ⦿ das Hotel Helmhaus für das grosszügige Angebot und die sehr zuvorkommende Zusammenarbeit

DANKE!